

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Flamanville-Selon-des-documents>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Flamanville : Selon des documents internes d'EDF, l'EPR est potentiellement dangereux**

6 mars 2010

Flamanville : Selon des documents internes d'EDF, l'EPR est potentiellement dangereux

Le réseau Sortir du nucléaire, l'Observatoire du nucléaire et le Crilan viennent tous trois de recevoir d'une source anonyme, se revendiquant interne à EDF, des documents confidentiels concernant l'EPR actuellement en construction à Flamanville. Selon cette étude, ce réacteur nucléaire de troisième génération serait potentiellement dangereux. Notamment en raison d'impasses sur la sûreté, liées à des calculs économiques.

Plus d'informations dans le journal Ouest-France